

# Les élèves de St Charles se mobilisent pour leurs camarades kenyans

Télégramme Publié le 11 avril 2023



Les élèves de Saint Charles devant l'exposition de photographies de leurs camarades de Nairobi en présence de Monik, la présidente de l'association Breizh Solidarité Maasaï.

Une très jolie exposition de photos du Kenya est visible dans le hall d'accueil de l'école St Charles dans le cadre d'un partenariat noué entre l'association Breizh Solidarité Maasaï et l'établissement scolaire.

L'école St Charles, ainsi que le précise son directeur Pierre Philippe, dispose du label éco école et, cette année, le thème retenu pour ce cycle scolaire 2022/23 est le réchauffement climatique. « Ça fait sens, dit-il, que les jeunes élèves, dans un esprit de solidarité et de fraternité puissent aider leurs camarades kenyans dans leur vie quotidienne de petits écoliers ». Ils sont en effet très fiers, ces enfants, de pouvoir aider leurs camarades qui vivent à Nairobi dans une ville faite de chaleur de poussière, dans un chaos organisé avec la persistance de nombreux bidonvilles.

## Des animations tout au long de l'année

Grâce à de nombreuses animations, les jeunes élèves de Saint-Charles ont collecté des fonds qui ont permis d'acquérir des bureaux pour la nouvelle école Safisha Africa dans le cadre de l'opération « un bureau pour chaque écolier ».

L'association poursuit cette opération avec le défi d'arriver à financer l'achat de 212 bureaux à 30€ pour compléter l'équipement de nouvelles classes pour la rentrée de septembre prochain. La nouvelle action à venir : l'aménagement de la cuisine pour 450 enfants.

## Contact :

Breizh Solidarité Maasaï Tél : 07 77 75 92 16 Courriel : [bzh.maasai@gmail.com](mailto:bzh.maasai@gmail.com)  
Site : <https://breizh-solidarite-maasai.fr/>